

Füssener Hotel Eiskristall unterstützt humedica e. V. Wärmespender

Die Kaufbeurer Hilfsorganisation humedica ist bekannt für medizinische Katastrophenhilfe, engagiert sich aber auch in den Gebieten Entwicklungszusammenarbeit und Versorgungshilfe. Mit Sachgütern im Wert von 3.000 Euro unterstützte das Füssener Hotel Eiskristall jetzt den letztgenannten Bereich.

Kissen, Decken und Bettwäsche, aber auch Mobiliar wie Stühle bekam humedica unlängst aus Füssen gespendet. Das Hotel Eiskristall übergab die nicht mehr benötigten, aber noch immer gut nutzbaren Sachgüter an die Helfer in den roten Westen.

Für unsere Versorgungshilfeprojekte benötigen wir immer wieder Hilfsgüter wie Decken und Kissen, also Dinge, deren Bedarf im ersten Moment nicht sofort ersichtlich ist, die aber das Potenzial haben, die Lebensumstände der Menschen wesentlich zu verbessern“, erklärt humedica-Geschäftsführer Wolfgang Groß. „Vor diesem Hintergrund freuen wir uns immer über Spenden wie jetzt die des Hotels Eiskristall.“

Gemeinsam mit weiteren Hilfsgütern wurden die Gegenstände aus Füssen bereits an verschiedene Projekte weiterverschickt, die akut einen entsprechenden Bedarf haben. Eines davon ist das „Mt. Mellary“-Waisenhaus in Simbabwe, wo es den Kindern am nötigsten fehlt.

Im Namen aller Hilfeempfänger bedankt sich **humedica** herzlich bei den Verantwortlichen des Hotels Eiskristall.

Medienkontakt

humedica e. V.
Kommunikation

STEFFEN RICHTER
Pressesprecher
Sachgebietsleiter

F 08341 966 148 45
M 0151 71 31 1988

M s.richter@humedica.org
S humedicarichter